



市 Facebook



市 Instagram

市 Facebook や Instagram では、広報紙に掲載できなかったものも含めさまざまな市の話題を紹介中です。ぜひご覧ください。



麺棒を使って生地を薄く延ばす

### おいしいそばを打ちました 10/27

「楽しいそば打ち体験」を開催

市民講座「楽しいそば打ち体験」を開催しました。高原倶楽部の細川幹太さんが講師を務め、16人の参加者はこねる・延ばす・切る・ゆでる作業を体験しました。各工程で講師のアドバイスを受け、コツを掴みながらそばを打っていききました。参加者は「講師の先生のように上手には切れなかったが、おいしいそばを打てたはず。今度は自宅でもそば打ちをやってみよう」と語りました。



犬と触れ合っで笑顔

### かわいい犬と触れ合う 10/12

動物愛護教室を開催

大仁小学校で動物愛護教室が開催されました。この教室は、動物についての正しい知識や適切な管理の普及啓発を目的に行われ、3年生の児童68人が参加しました。児童は、犬についての法律や飼い方などを学び、人間と犬の心音の聞き比べも行いました。その後、接し方の説明を受けて実際に犬と触れ合い、「かわいい」「気持ち良い」などと話しながら、笑顔を見せました。

### 11/3 秋晴れの広場ににぎわい

手作りマーケット vol.7 を開催

手作りマーケット vol.7 が、葦山反射炉ガイダンスセンター前芝生広場・反射炉自然公園で開催されました。手づくり雑貨の販売やワークショップ、キッチンカーによる飲食の販売など、約60団体が出店しました。また、引き馬体験や、市友好都市交流協会によるゲルの設置、馬頭琴の演奏などモンゴル文化の体験も実施。多くの来場者が思い思いにイベントを楽しんでいました。



家族連れなどでにぎわった会場

### 10/21 福祉を楽しく学ぶお祭り

第19回市民ふれあい広場を開催

葦山福祉・保健センターで、市民ふれあい広場が開催されました。48団体が模擬店や体験ブースを出店し、2,500人以上の来場者でにぎわいました。子どもたちが対象のスタンプラリーでは、手話のあいさつ体験や車いすの試乗などを行いました。また、ステージイベントとして、太鼓演奏やバルーンパフォーマンスなどが実施され、会場は盛り上がりを見せました。



長岡中学生による源氏太鼓



寄贈されたベンチ

### 間伐材のヒノキがベンチに 11/6

伊豆高等職業訓練校がベンチを寄贈

伊豆高等職業訓練校(四日町)が戸沢区へ手作りのベンチを寄贈しました。ベンチに使用されたヒノキは、今年3月に市が同校に提供した間伐材で、戸沢地区の共有林を整備した時の間伐材を製材したものです。同校の3年生の生徒が大工の勉強の一環として、ベンチを3台製作しました。ベンチは、戸沢区のほかに、ゆめワークとむくせい苑にも寄贈されました。



アザーロ選手がお手本を披露

### 世界レベルの MTB に驚き 10/23

マウンテンバイク海外招聘選手との交流会を開催

MTB国際大会「ジャパン・マウンテンバイク・カップ2023」に招聘された、フランス出身のマティス・アザーロ選手と大仁北小学校の6年生47人の交流会が開催されました。アザーロ選手による講話や、児童からの質問コーナー、マウンテンバイクの試乗などを実施。児童は、マウンテンバイクを乗りこなすアザーロ選手の姿に歓声をあげ、世界レベルの技術に目を輝かせていました。

### 11/7 EVでゼロカーボンへ

市の公用車として初の電気自動車 (EV) をお披露目

市で初めて公用車として導入される電気自動車3台がお披露目されました。ゼロカーボンを目指す取り組みの一環として、温室効果ガス排出量削減のために導入されたものです。電気自動車3台は、伊豆長岡庁舎、葦山福祉・保健センター、大仁庁舎に1台ずつ配車されます。外部給電機器による給電作業も行われ、非常時における外部電源としての活用も見込まれています。



お披露目された電気自動車3台

### 10/25 ボールはともだち

アスルクラロ沼津と園児がボール遊びを実施

アスルクラロ沼津が、田京幼稚園の年長児20人を対象にボール遊びを実施しました。市は、アスルクラロスルガ(株)と協働で地域の発展に寄与することを目的に、平成30年7月にパートナーシップ協定を締結しています。今回実施されたのは、基本的な体の動かし方やボールを使ったゲームなどが体験できるプログラムで、園児は元気にボールを追いかけ楽しんでいました。



『アスルくん』と一緒にゲーム